

## Personel Polsek Sukanagara Polres Cianjur Intensifkan Patroli Ronda Malam di Kp. Pasirmala"

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://CIANJUR.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Sep 4, 2023 - 12:46



**Polres Cianjur Polda Jabar** - Personel Polsek Sukanagara Polres Cianjur terus berkomitmen untuk menjaga tingkat keamanan di wilayah hukum mereka dengan mengintensifkan kegiatan patroli ronda malam. Kali ini, patroli dilaksanakan di Kp. Pasirmala, wilayah RT. 03 RW 04, Desa Jayagiri, Kecamatan Sukanagara, Kabupaten Cianjur.

Kegiatan ini dipimpin oleh Aipda Agung Subekti, anggota Polsek Sukanagara yang berdedikasi dalam menjaga kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat). Patroli ronda malam menjadi salah satu cara efektif untuk mengawasi dan mengantisipasi potensi tindak kejahatan yang mungkin terjadi di malam hari.

Aipda Agung Subekti menjelaskan bahwa patroli ronda malam ini merupakan bagian dari strategi pencegahan kejahatan. Dengan mengunjungi berbagai wilayah di malam hari, anggota Polsek dapat memantau situasi dan merespons cepat jika ditemukan situasi yang mencurigakan.

"Kami ingin memberikan rasa aman kepada warga di Kp. Pasirmala dan wilayah sekitarnya," kata Aipda Agung Subekti. "Kehadiran kami di malam hari adalah upaya kami untuk memastikan bahwa wilayah ini tetap aman dan nyaman bagi warga."

Kegiatan patroli ronda malam ini juga melibatkan kerjasama antara Polsek Sukanagara dan warga setempat. Warga yang aktif dalam ronda malam turut membantu memantau dan menjaga lingkungannya agar terhindar dari potensi bahaya.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, mengapresiasi dedikasi dan kerja keras anggota Polsek serta partisipasi warga dalam menjaga kamtibmas. Ia menekankan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan terkendali.

"Kami berterima kasih kepada warga yang selalu mendukung upaya kami dalam menjaga keamanan," ujar AKP Tio. "Kerja sama ini sangat penting untuk mencapai tujuan bersama dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayah hukum Polsek Sukanagara."